

Damen und Herren Vorstände der
Katholischen Kirchenmusiken
im Diözesanverband der
Bläserchöre Bistum Mainz e.V.
und zur Weiterleitung an deren Mitglieder

Mainz, 10.11.2020

Aktuelle Informationen 2020_06

Sehr geehrte Damen und Herren,

uns hat die traurige Nachricht erreicht, dass unser früherer Präsident Hubert Will am letzten Freitag im Alter von 78 Jahre gestorben ist.

Hubert Will hat über 20 Jahre lang mit großem Engagement unseren Diözesanverband erfolgreich geführt und in der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände e.V. vertreten. Besonders hervorzuheben in seiner Arbeit ist sein ständiger Einsatz für die Jugendarbeit und die Nachwuchsförderung, denen er sich während seiner Amtszeit sowohl im Diözesanverband als auch in der Jugendorganisation der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände mit großer Hingabe gewidmet hat. Auch nach der Niederlegung seiner Präsidentschaft im Jahr 2012 blieb er dem Vorstand als Administrator bis Ende September 2016 mit Rat und Tat eng verbunden.

In Anerkennung und Würdigung seiner großen Verdienste für unseren Verband wurde er im März 2012 zum Ehrendiözesanpräsidenten ernannt. Für sein über die Verbandsarbeit hinausgehendes Engagement in der Katholischen Kirche wurde er vom früheren Mainzer Bischof Karl Lehmann mit der Martinus-Medaille ausgezeichnet, der höchsten Auszeichnung des Bistums Mainz für ehrenamtliches Engagement.

Wir werden Hubert Will immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Mit freundlichen Grüßen

Diözesanverband der Bläserchöre
Bistum Mainz e.V.
Peter Höflich
(Präsident)